

Grundidee nicht die Einzelheiten mit ihrem Duft und ihren Blüthen übersehen werden. Mindestens wird die Freude, die patriotische Freude unser Herz beleben, daß ein Fremdling dieses Material für so inhaltsvoll und bedeutsam hielt, daß er es seinen Landsleuten fern über die See hinübertrug, als einen Ersatz für die prosaische Nüchternheit, als eine Erholung in der rastlosen bürgerlichen Thätigkeit, - als eine Erfrischung und Erwärmung des Gemüthslebens, das Gefahr läuft, dort ganz von der irdischen Spekulation erstickt zu werden.

XII

Die Goldene Legende

